



4 Pièces

91 m²

Réf. 85141456

1 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce bel appartement de 4 pièces entièrement rénové est situé dans le quartier de la Basse Californie, proche de toutes commodités, de la plage et du centre-ville. Il offre une belle terrasse d'angle de 28 m² avec vue sur la mer et les îles de Lérins. L'appartement est au 5^{ème} étage et comprend un spacieux séjour avec cuisine américaine et 3 chambres, chacune avec sa salle de douche. Ce bien est complété par une place de parking privé et un garage en sous-sol.

This beautiful fully renovated apartment is located in the Basse Californie area, walking distance to all commodities and the beach. It offers a nice large terrace of 28 m² with the views of the sea and the Lerins islands. The apartment is on the 5th floor and comprises a spacious living room with open-plan kitchen and 3 bedrooms, each one with its bathroom. Sold with a garage and a parking space.

RIVIERA DREAM PROPERTIES

38 boulevard Oxford - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

